

Brasil y Argentina ganan y lideran eliminatoria rumbo a Qatar-2022



La Habana, 14 oct (PL) La selecciones de Brasil y Argentina ganaron sus partidos de la segunda jornada de las eliminatorias sudamericanas de fútbol para Qatar-2022 y marchan igualadas en la cima de la tabla de posiciones con 6 puntos.

Argentina, con Lionel Messi en cancha, superó su pavor a la altura y ganó merecidamente 2-1 a Bolivia, por primera en 16 años en la altura de La Paz.

Brasil, en tanto, goleó en Lima 4-2 a Perú en un intenso partido, caracterizado además por un discutido arbitraje reclamado por los peruanos.

Dos penales para la polémica decidieron la suerte del partido, ambos con el ingrediente de las dotes histriónicas de Neymar, quien anotó los dos, además de un tercer gol con el arco desguarnecido.

Ecuador venció a Uruguay (4-2) en choque jugado en Quito, donde la tricolor se lució y nunca ha perdido un cotejo en ese tipo de competencia, previa a una cita del orbe.

Entre los hitos del cotejo estuvo que, por primera vez en la historia de las Eliminatorias, dos jugadores menores de 20 años (Moisés Caicedo, de 18 y Gonzalo Plata, 19, ambos de Ecuador) marcaron goles.

Lo que parecía una victoria segura para Chile devino un triste empate 2-2 ante Colombia.

En el descuento llegó la igualada para los cafeteros gracias al siempre peligroso Radamel Falcao.

Paraguay, por su parte, conquistó su primer triunfo, al vencer por cerrado margen de 1-0 al anfitrión Venezuela.

Luego de estos resultados, Brasil y Argentina lideran con 6 unidades, seguidos por Colombia y Paraguay (4), Ecuador y Uruguay (3), Chile, y Perú (1), Bolivia y Venezuela (0).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236773-brasil-y-argentina-ganan-y-lideran-eliminatoria-rumbo-a-qatar-2022>



Radio Habana Cuba